

Comenzará en México campaña Es tiempo de mujeres sin violencia



Foto: Prensa Latina

La Habana, 25 nov (RHC) La campaña nacional Es tiempo de mujeres sin violencia comenzará hoy en México como parte de las acciones para garantizar la igualdad sustantiva de las féminas.

En un acto celebrado la víspera en el estado de Michoacán, la presidenta Claudia Sheinbaum destacó que la campaña se inserta en las iniciativas del gobierno para reconocer que adultas, niñas y jóvenes deben tener acceso a todas las garantías fundamentales.

La puesta en marcha coincide con el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

“Quedó atrás eso de que ‘calladita te ves más bonita’. No, eso ya no. Las mujeres tenemos voz, tenemos participación, entre todas y todos estamos construyendo un país más igualitario”, aseveró la mandataria.

El 15 de noviembre último Sheinbaum firmó el decreto constitucional que establece la igualdad sustantiva y protección de ellas, así como la erradicación de la brecha salarial por razones de género.

La secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, precisó que la modificación a siete artículos de la carta magna asegura también el derecho de las féminas a una vida libre de violencia y el establecimiento de la perspectiva de género en materia de seguridad pública y el actuar de personas juzgadas.

El cambio garantiza, asimismo, el alcance de las autoridades federales para conocer de las medidas de protección de las mujeres y observar delitos del fuero común relacionados con las violencias hacia ellas.

También incluye la obligatoriedad de las entidades federativas especializadas en delitos vinculados con las violencias hacia las féminas, y la paridad en la integración de todos los niveles de la administración pública.

“Estas reformas son históricas, son un avance que se consagren en la Constitución, un ejemplo de vanguardia regional y global, y por supuesto, establece y fortalece este compromiso que el gobierno de México tiene con todas las mujeres”, afirmó la funcionaria. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/370512-comenzara-en-mexico-campana-es-tiempo-de-mujeres-sin-violencia>



Radio Habana Cuba